

# みんなの居場所

みんなの居場所の裏面は、小学生にとって必要ではないかと思う問題、漢字、謳、慣用句等々を載せておきます。ご家族の団らんの話題にしてみてください。  
会話が広がります。

令和8年2月6日(金)

卒業前雜感 「素直ひと感激」

私の中学校時代 中学生といお金

中野校へ連れて来たのは時頃、ふたつの問題が、トトロは連れてきた  
なじるに興味を持った始める。趣味の世界、たまに連れてきたばかりで、  
自分だけのもの…。色々な世界に積極的に関わってきました。  
反対し良し関係を保つために必要なお金は渡さなければなりません。  
これが、中学生に興味のある金銭教養についてからはじめていた  
い…。今、周りの友達はみんなでお小遣いをもらっているのに、  
自分がどうしてないのか?」

田舎のじいさんで思って出したみあった。私の場合は、中野入野田  
初回に一度のお小遣い制でしたが、田舎なら少し興味が出て  
きてからでは、その時まで親に援助をお願いしてしまっていました。  
両親も多少は田舎生活慣れてしまっていたのです。  
しかつたものの、今と時代が違いますからね。これからは  
私達保護者に対する保護の精神的な過渡期にあたり、お金の大切  
さやその活用」について、指導を徹底していく時頃に入ります。  
我が家では、今年のお年玉の遣し道は如何でした?しよう  
か、我が家は親が、すぐで親が一括贈り付けてました。お年玉  
はどのよけで金額のかな(調子)、そして、つたてたお年玉の金額  
聞いて、それが金額のかなりかなを田舎で耳聴でやめた。  
トトロは「無理難題にしてしまったから」と云う。ところが彼は  
で選んでいくにつけた。

少し話が飛躍しそうだが、驚くべき事件があつた。トトロの  
欲求のおまじないだるものやかべしつれひついたのが、お年玉  
で放火事件が起きた事だ。一瞬間に一軒家が全焼したからである。  
す。捜査結果時間で終りました。犯人はその家の住む中学生  
年生だったのです。事情を聽いてみるとなんと放火の理由は  
つどした。

「父親がゲーム機を壊された…。」

時間が決めてゲームをしていた。ある日、のちのうちに

い時間を忘れてゲームをしてしまった中の少年。「家が壊されれば  
いい。」と本気で思つたのである。お年玉が感觸に止まつた  
て動く青年だ。何で現實に止め? 子どものねがまほすべで  
を詰めじやかにした結果であ。ゲームやスマートホンお金の経験

題です。懲罰する話しだらわせん。

シリーズ「自分を語る」#73

※ 「みんなの居場所」に関するご意見ご感想をお寄せください。（「みんなの居場所」への掲載の 可・不可）